

三田松聖高等学校

「安田帆孝君(3年生)

ドバイ 2017 アジアユースパラ競技大会で、



2017年12月10日から13日、アラブ首長国連邦(UAE)で開催されたドバイ2017アジアユースパラ競技大会において、三田松聖高等学校3年生安田帆孝君が水泳男子フリーリレー400mで金メダル、男子個人自由形400mで銀メダル、男子個人自由形100mで銅メダルを獲得しました。



日本からは選手・役員総勢141名が参加し、18歳までの若人が水泳・陸上など世界のトップアスリートと共に普段の努力を存分に發揮しました。安田君は、長時間の移動や食事の変化にも負けず金・銀・銅と3つのメダルを獲得できたのは、日頃3時間以上水の中にいる練習と、常に上を目指す気持ちがあったからと話しました。

華やかな開会式の楽しい思い出と一緒に持ち帰った自信は、次の目標である東京パラリンピックへと向けられていました。おめでとう安田君！



湊川相野学園「学園初釜茶席」



1月14日(日曜日)毎年恒例の湊川相野学園「初釜」茶席が、松聖庵のある理事長宅で開催されました。学園関係者等がたくさん参加し、共に新年を迎えた喜びをお茶を服しながら祝いました。茶道の所作は自らを律することや他人への配慮を自然に身に付ける要素があります。当学園のスピリットに深く関係する茶道に触れる機会の一つとしてこれからも大切にしていきたいものです。



短大附属北摂第一幼稚園「おもちつき」

平成29年12月15日(金)、短大附属認定子ども園北摂第一幼稚園(園長 大前通代)で、よく晴れた日におもちつき大会をしました。

園庭に石臼を準備し、237名の園児たちがその周りを取り囲みました。

蒸せたもち米を全員が目を通し、このお米がおもちになるということを知りました。

園児たちの大きな掛け声で北山教諭、藤田教諭が杵でつきました。

その後、きな粉・さとう醤油・あんこでいただきました。あつという間におもちは底をつきました。

とても楽しいおもちつき大会でしたが、おいしいおもちをいただける裏には、『もち米を洗い、蒸す、つく、丸める』そなたくさんの仕事をしてくださる松田先生や調理員さんたちがいることを伝え、感謝の気持ちを忘れないようにしたい。とみんなでお礼を言いました。

